



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
R1. 6. 12

No. 7

## ペア学年で体カテスト～自己ベストに挑戦～6/11(火)



反復横跳び



上体起こし



立ち幅跳び



長座体前屈



シャトルラン



ソフトボール投げ

自分の体力の現状を知るための体カテストを今年も行い、それぞれに自己ベストに挑戦しました。異学年がペアになり、上学年が下学年をサポートして、体育館で反復横跳び、長座体前屈、立ち幅跳び、上体起こしに取り組みました。ソフトボール投げはグラウンドで実施しました。その他に20Mシャトルラン、50M走、握力の3種目は各学年・学級ごとに行なっています。自分なりに体力向上に向けての課題をとらえ、体力作りに励もうとする意欲をもってほしいと思います。

## ミズモの日～毎週水曜日

### 「ミズモの日」どうでしたか?!今日は2回目の「ミズモの日」

先週、何人かの児童にインタビューしてみたら、「レベル0でした(ざんねん)。」「レベル3でした。」などと話してくれました。一番多かったのは、レベル2(ばんごはんからおやすみまでノーメディア達成)が多かったようです。中には、「私はパーフェクトミズモ(朝から寝るまでノーメディア達成)でした。」という意識の高い児童もいて、すばらしいと感じました。きっと、家庭でも一緒に取り組んでくれているのではと思います。メディアにふれる時間を減らし、家族がふれあう時間をもってほしいと始めた取り組みですが、児童だけの取り組みには限界がありますので、どうかお子さんに協力していただけるとありがたいです。ということで、今日は2回目の「ミズモの日」です。よろしくお願いします。

# 先輩に学ぼう!はりきっています!

上の学年のお兄さん・お姉さん達の授業から学ぼうと6年生からスタートした子ども学習参観も3年生が2年生に授業を見せるところまで来ました。授業を見せる方は、いつも以上にはりきって授業に参加していますし、見る方も見るポイントを決めてメモしながら真剣に授業を参観していました。

2年生の参観カードを見せてもらったら、①説明がていねい②となりの人と助け合っている③自分もまねしたいなど気づいたことや感想をたくさんメモしていました。2年生なりに意識を高くもって参観していたことにびっくりしました。いよいよ、最後は2年生が1年生に授業を見せてくれます。はりきって見せてくれる先輩の姿が楽しみです。



4年生の授業を3年生が参観



3年生の授業を2年生が参観

## 修学旅行、楽しんできてください!

いよいよ、明日から1泊2日で6年生が修学旅行へ出発します。世界遺産である中尊寺や仙台の自然・歴史・文化にふれる旅になります。昨日、学校で結団式を行い、めあての発表や6年生と5年生がメッセージを交換しました。5年生からは晴天を願った手作りのてるてる坊主(右の驥)が渡されました。いってらっしゃい。



## 校門と児童玄関の間の歩き方について

安全な登下校のために、児童クラブと相撲場の間にグリーンベルトが引かれました。これからは、朝、校門から玄関に向かうときは、集団登校で並んだまま、緑のラインの間を歩きます。玄関で集団登校が終了です。

また、帰りが歩きの児童は、緑のラインの間を歩いて校門に向かいます。ただし、児童クラブに行く児童は、これまで通り、左側を通ります。このように歩かせたいと思いますのでよろしくお願いいたします。



## 学校敷地内の全面禁煙にご協力を!



美郷町受動喫煙防止対策行動計画に基づき、平成31年4月1日から学校などを含む町の公共施設において敷地内の全面禁煙を実施しています。教育委員会より、受動喫煙防止の取り組みについて保護者の理解と協力を得られるように、周知を図るよう連絡がありました。学校によっては、地域の方より学校施設周辺での喫煙マナー(吸い殻のポイ捨て)について苦情が届いているそうです。子ども達も大人の様子を見ているのでどうかよろしく願い申し上げます。